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令和 5 年度 第 4 回 PTA 代表者委員会のご報告 

 

日 時：令和 5 年 10 月 31 日（火） ９時 15 分～ 

場 所：会議室 

出席者：日根会長、東條（司会）、青谷、坂本、谷一、北村、吉濱、小西、村上 

西山校長、岩﨑副校長、小川主幹 

 

1、校長挨拶 

本日もお忙しい中、朝早くからありがとうございます。今回も、改正点や以前にやっていたこと

を復活させていく中で、議題がいろいろとあります。取り組みとしまして、いいことはどんどん

進めていき、変えていくべき点は変えていくべきだと思っています。児童・生徒にとって、良い

方向へ進めていけますように、忌憚のないご意見を賜りますよう、どうぞよろしくお願い致しま

す。 

 

2、会長挨拶 

おはようございます。お忙しい中お集まりいただきまして、ありがとうございます。本日もよろ

しくお願い致します。 

 

3、議題・検討 

・教育後援会の規約改正について（岩﨑副校長より） 

前回、教育後援会奨学寄附金について、税制上の優遇措置を受けるための準備として、改善を

進めているという話をしておりましたが、そのために教育後援会専用の通帳を作る必要があり

まして、その手続きの話です。昨今、郵便局や銀行で団体が通帳を作るということは、かなり

厳しくなってきております。規約についても細かな規定がありまして、要件を満たすには、最

低限これくらいは変えていかなければならないというものがございまして、そのための規約の

改正案になります。それをしないことには、通帳が作れないというのが現状ですので、ご審議

のほどよろしくお願い致します。承認されましたら、本日（10 月 31 日）書類を配布しまし

て、後日、教育後援会の上野会長にも来ていただいて、手続きを進めていきたいと思っており

ます。またこの場で、引き続きご報告させていただきます。（→本会議にて承認） 

 

・指名委員会について（岩﨑副校長より） 

来年度の役員選出についての手続きでございます。1 か月遅れとはなっていますが、例年と流

れ等は変わっておりません。学年・役職・任期など、会長ともご相談して書いています。指名

委員会の委員長・委員を高等部、中学部、小学部、教員よりこの場で選出しまして、1 月 12



日締め切りで指名委員より役員候補者を届け出てもらい、1 月の代表者委員会で確認の上、候

補者の承認をし、2 月の代表者委員会で来年度の役員の承認をするという流れで進めさせてい

ただきたいと思います。（→本会議にて承認） 

 

・スリッパ立て購入について（岩﨑副校長より） 

本校に来られた方で、事務の方への質問で多いのが、スリッパがどこにあるかということらし

いです。箱に入っているからか、初めての方にはわかりにくいようですので、スリッパ立ての

ようなものがあれば、なおよいかと考えております。5,000 円程度のもので 8 組ほどかけられ

るものがいいかなと考えており、こちらを教育後援会費からお願いできればと思います。（→

本会議にて承認） 

 

・スリッパ購入について（岩﨑副校長より） 

スリッパを 5 年ほど前に購入したのですが、ご存じの通り、傷みが目立つものもあり、数が減

ってきました。スリッパ保管ケースを開けた時の臭いもひどく、また本校では訓練棟へ行く時

などコンクリートの上を歩いてもらうこともあり、擦り減るのも早いようで、大分処分もして

います。コロナ禍や感染症対策で、抗菌のものがいいのではないかという声があったり、底が

削れにくい素材であったり、厚めのものや、履き心地、歩きやすさなど、どのようなものがよ

いのか、またご意見いただけたらと思いますが、まずは、数が足りなくなってきているので、

スリッパを新たに購入するという段取りで進めていくということで、教育後援会費からの支出

をご承認いただけたらと思います。（→本会議にて承認） 

 

・園芸用ホース購入について（岩﨑副校長より） 

ひとつは玄関の方でして、いつも水まきのご協力ありがとうございます。現状、テープで補修

しながら使っているような状態でして、限界が来ているようです。また以前に教育後援会費で

買っていただいた芝生ですが、定期的に水をやって、メンテナンスをしていくために、こちら

にもひとつ必要ですので、合わせてふたつの購入を教育後援会費からお願い致します。（→本

会議にて承認） 

 

4、連絡・報告 

1）岩﨑副校長より 

小学部の修学旅行と中学部の林間学舎のふたつを、無事に終えることができました。インフル

エンザやコロナウイルスなどの感染症が世間で拡大していく中で実施できましたのは、みなさ

まの支えがあったからこそだと思っております。ありがとうございました。また感染症の波は

やってくるかと思いますが、今は文化祭に向けて、子どもたちも教員も一体となって頑張って

おりますので、引き続きご支援のほどよろしくお願い致します。 

教育実習も始まりまして、来られている学生の様子を見ておりますと、子どもたちとも本当に

楽しそうに関わっていて、ニュース等で教員不足の話も出ておりますが、この人たちが支援学

校の教員になってくれたらいいなと思っております。ご家庭の方でも体調管理等に気を付けて

いただきながら、学校へもご協力いただけたらと思います。 

ちょっと嬉しいことがございましたので、この場でご報告させていただきます。10 月上旬に

釜山大学特殊教育学科から教員と学生の総勢 36 名と、カザフスタンの支援学校の教員 20 名

の本校への見学がございました。子どもたちや教員の様子、学校施設等、いろいろ見ていただ



きまして、すごく参考になった、勉強になった、そして何より子どもたちが楽しそうにやって

いるという感想がありました。釜山大学からは本校をモデルにして、附属の支援学校を作って

いきたいというほどの賞賛の言葉をいただき、カザフスタンの方も国へ持ち帰って、今回のこ

とを参考にして、支援教育を進めていきたいとおっしゃっていました。みなさまのご協力をい

ただきながら、支援学校としての環境と教育が実施できているのだなと思っております。あり

がとうございます。 

防災学習の方は、ホームページを見られた方もいらっしゃると思いますが、平野区長、平野消

防署長、喜連地域の方もご参加くださり、子どもたちと一体となって、防火・防災についての

学習を行うことができました。ありがとうございました。子どもたちはとても楽しそうにして

いました。消防車を持ってきてくださったので、乗って写真を撮ったりして、大変盛り上がり

ました。今回は起震車がなくて残念だったのですが、プログラムも増えて、充実した、よりよ

いものとなってきていると思います。今後とも地域とも連携しながら、進んでいきたいと思っ

ております。 

大学のホームページでもこういったことを発信していきますので、引き続き、ご支援・ご協力

のほど、よろしくお願い致します。 

 

２）学級・進路委員会報告（村上委員長）  

・ ９月２８日（木）HP にて第 1 回学級・進路委員会便りアップ 

・１０月 ６日（金）LINE にて PTA 進路研修会の役割分担の連絡 

・１０月１１日（水）PTA 進路研修会についてのお知らせ配付 

・１１月１５日（水）PTA 進路研修会 開催予定 

PTA 進路研修会後、第５回学級・進路委員会開催予定 

 

3）役員会活動報告 

・ ９月３０日（土）附属高等学校 体育祭 日根会長出席 

  

４）役員会会計報告（小西） 

１０月１１日から１０月１２日までの会計を報告 

 

５、今後の予定 

・１１月１１日（土）五校園懇親行事 

・１１月１７日（金）平野五校連第３回常任理事会 中高１階会議室にて 日根会長出席予定 

・１１月２５日（土）近附 P 連秋季会長会 日根会長出席予定 

・１２月１６日（土）１１校園 PTA 研修会 大阪教育大学柏原キャンパスにて 

日根会長、東條、青谷、坂本出席予定 

・令和６年１月６日（土）五校園新年互礼会 日根会長、東條、青谷出席予定 

 

次回開催日時 

・令和６年１月１６日（火）９：１５～  

 

以上にて、閉会 


